










Согласен ли ты с утверждением?
• Суффикс и приставка -  части слова, 

которые служат для образования 
новых слов.

• Окончание может образовывать новые 
слова.

• Суффикс всегда стоит за корнем.
• Приставка всегда стоит перед корнем.
• При образовании слов способом 

сложения всегда между корнями стоит 
соединительная гласная О или Е.

• Приставка может стоять в середине 
слова.



Вопросы на сегодня:

• Когда приставка стоит в середине 
слова?

• В каких случаях при образовании 
слов способом сложения между 
корнями не стоят соединительные 
гласные.
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Образуй слова способом 
сложения

• Лётчик и испытатель 
                                   лётчик-испытатель
• Космонавт и лётчик
                                   лётчик-космонавт
• Палатка и плащ
                                   плащ-палатка





(О)

Соедини слово и схему:

• водопад

• меню  

• беспорядок

• сосед

• кошечка

• плащ-палатка




